

Kapolres Perintahkan Pejabat Utama Polres dan Kapolsek Jajaran Polres Pangandaran untuk Hibau Kamtibmas Sebelum Mimbar Jum'at

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.OPINIPUBLIK.ID

Sep 27, 2024 - 20:32



PANGANDARAN JAWA BARAT - Para pejabat utama polres dan Kapolsek jajaran Polres Pangandaran melaksanakan Hibauan Partisipasi Aktif Pilkada Damai Kepada masyarakat pada pelaksanaan mim'bar jum'at di seluruh DKM

yang berada di wilayahnya masing-masing.

Kegiatan tersebut merupakan rangkaian Operasi Mantap Praja Lodaya 2024, sebagai Cooling Sytem di dilayah hUkum Polres Pangandaran.

Kapolres Pangandaran AKBP Mujianto S.I.K., M.H.menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, sekaligus memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan di tengah dinamika politik yang berkembang.

"Meskipun berbeda pilihan politik, masyarakat harus tetap menjaga kerukunan dan jangan mudah terprovokasi oleh informasi yang belum tentu benar "ujarnya", Jum'at (27/08/2024).

Selain itu, Kapolres menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap berita hoaks yang kerap berkembang di media sosial. Menurutnya, berita-berita palsu dapat memicu perpecahan dan merusak harmoni di masyarakat. Ia mengajak masyarakat untuk lebih bijak dalam menyaring informasi yang diterima sebelum membagikannya kepada orang lain.

"Kita harus lebih teliti dan cerdas dalam menghadapi informasi yang beredar, terutama di masa menjelang Pilkada ini. Saring dulu informasi sebelum disebarluaskan agar tidak menimbulkan kegaduhan "ungkapnya".

Dengan mengadakan kegiatan Sesudah Menjelang Ibadah Sholat Jumat, Kapolres Menghimbau masyarakat Kabupaten Pangandaran untuk bisa lebih memahami peran serta tanggung jawab masing-masing dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Langkah ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam menciptakan suasana kondusif selama masa Pilkada serentak 2024.

Demi terciptanya pilkada yang aman dan damai, mari kita untuk tetap bersatu dan menjaga persaudaraan, tanpa terpengaruh oleh perbedaan pilihan politik "katanya". **